



Communiqué du 1^{er} Février 2018

ZALIS officialise la création de son bureau à Montréal.



« Les 22, 23 et 24 Janvier 2018, ZALIS et le cabinet FASKEN (premier cabinet d’avocats du Québec) ont organisé une rencontre avec les acteurs majeurs du monde de l’entreprise et des finances du Québec. Ces trois journées ont permis à ZALIS de présenter ses activités et ses projets de développement en France, à l’international et plus particulièrement au Canada.

A cette occasion, Daniel Cohen, Président fondateur de ZALIS, a officialisé la création d’un bureau à Montréal et précisé le positionnement de ce dernier qui se concentrera sur l’émergence d’opérations transatlantiques à très forte valeur ajoutée (rapprochements industriels, financements complexes, stratégie internationale transatlantique).

Ces trois jours se sont conclus par un cocktail, organisé pour ZALIS par le cabinet FASKEN, au cours duquel les participants se sont réjouis de l’arrivée de ZALIS sur la place de Montréal.

Daniel Cohen était accompagné d’Harry Cohen, directeur du Bureau de New York (en charge du M&A) et de Benjamin Cohen responsable de ZALIS Montréal.

ZALIS renouvelle ses remerciements au cabinet FASKEN pour la réussite de cet évènement, notamment M. Éric Bédard, Associé directeur Région du Québec, M. Guillaume-Pierre Michaud, Associé, et M. Youssef Fichtali, Avocat. »